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令和２年度第９回歯学部教授会 議事要旨 

 

日  時  令和２年１２月１６日（水）１４時５５分～１６時２５分 

場  所  医歯学総合研究科棟１（歯学系）３階会議室 （旧歯学部大会議室） 

 

[出席教授]  １９名 
[欠席教授]  な し 
[事務部出席者] 

事務部長，総務課長，学務課長，総務課課長代理，学務課課長代理，庶務係長，企画法規係長， 
人事係長，経理係長，予算係長，歯学教務係長，学生支援係員，庶務係員 

   

 ・令和２年度第８回歯学部教授会（令和２年１１月１８日(水)開催）議事要旨が確認された。 
 

Ⅰ 議   題 

第２３号議案 学生の進級について 

  教育委員長から，本件について，資料に基づき１名の学生の進級について説明があり，種々意見

交換の後，審議の結果，承認された。 

 

第２４号議案 令和２年度歯学部非常勤講師雇用計画の変更について 

  教育委員長から，本件について，資料に基づき後期開講科目「歯科放射線学Ⅰ」の非常勤講師の

採用（継続）について説明があり，種々意見交換の後，審議の結果，承認された。なお，採用に伴

う経費については，旅費は，遠隔（Ｗｅｂ）による講義であること，手当については，予定してい

たものであることから変更はなしである旨，併せて，説明があった。 

 

第２５号議案 大学機関別認証評価自己評価書（令和３年度受審）【素案】の提出について 

  学部長から，本件について，資料に基づき「大学機関別認証評価自己評価書（令和３年度受審）

【素案】」の素案を歯学部が作成する箇所（領域）を４年目終了時の評価を基に作成し、１２月４

日までに事務局へ提出したが、本内容について審議願いたい旨の説明があり,種々意見交換の後、

審議の結果,承認された。 

なお、附属資料としての「臨床実習要項」、「シラバス」、「個別評価シート」及び「歯学教育モデ

ル・コア・カリキュラム」等については、資料量が多いので、ナレッジに掲載されているので確認

願いたい旨、併せて、説明があった。 

 

第２６号議案 令和２年度歯学部年度計画の中間実績進捗状況の報告について 

学部長から，本件について，資料に基づき「令和２年度歯学部年度計画」の中間実績進捗状況の 

報告を各責任者の記載内容について確認願いたい旨の説明があり、種々意見交換の後、審議の結果、

了承された。 

なお、本内容は中間実績であることから、今後更にブラッシュアップするとともに、ご意見等あ

れば提案してほしい旨、併せて依頼があった。 
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第２７号議案 医系基礎講座の大講座制について 

学部長および研究科長から，本件について， 前回の本教授会で「令和３年度末定年退職予定教

授の分野のあり方の検討の必要性について」は，「医歯学総合研究科医系基礎系将来構想ＷＧ」で

検討を行っている旨報告したが、大学院医歯学総合研究科企画委員会において、同ＷＧからの答申

があった旨、資料に基づき説明があった。 

次いで、今回の構想案はあくまでも医学系の基礎分野のみの改組であるが、歯学系の基礎、臨床

系の分野も関係してくるかと思われるので、歯学部の中でも検討を進める必要がある旨説明があっ

た。種々意見交換の後、審議の結果、松口副学部長を議長として、まずは基礎系懇談会等で検討を

進めることが了承された。 

 

Ⅱ 報告事項 

１．第８回歯学部教育委員会（令和２年１２月８日開催） 

   教育委員委員長から，本件について，資料に基づき，本日の第２３号議案「進級の認定につい

て」及び第２４号議案「非常勤講師雇用計画の変更について」の他，議題１０件及び報告事項７

件について報告があった。 

 

２．第６回入試諮問委員会（令和２年１２月４日開催） 

 入試諮問委員会副委員長から，本件について，資料に基づき，「令和３年度自己推薦型選抜第１

次選抜の実施有無について」の他６件の議題、報告事項として「第７回から第９回の入試委員会」

及び「オープンキャンパス経費」についての報告があった。 

 

３．第９回歯学部学生委員会（令和２年１２月３日開催） 

   学生委員会委員長から，本件について，資料に基づき，「歯学部説明会並びに入学祝賀会につい

て」の他５件の議題及び報告事項「全学学生生委員会について」の他１件の報告があった。 

 

４．令和２年度第７回歯学部自己評価委員会（令和２年１２月２日開催） 

   学部長から，本件について，資料に基づき，令和４年４月に受審予定の「歯学教育評価点検・

評価報告書について」の他１件の議題、報告事項として、１２月１日に開催の「歯学部第３回Ｆ

Ｄ講演会」の他１件の報告があった。 

 

 ５．第９回歯学部企画委員会（令和２年１２月１４日開催） 

   学部長から，本件について，資料に基づき，本日の第２６号議案となっている「令和２年度歯

学部年度計画の中間実績進捗状況の報告について」審議した旨，説明があった。 

 

 

６．第７回歯学部基金運営委員会（令和２年１２月１４日開催） 

   学部長から，本件について，資料に基づき，「歯学部基金寄附者一覧」について報告があった旨，

説明があった。 
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７．第１８回新型コロナウイルス対策会議（令和２年１２月８日開催） 

   担当副学部長から，本件について、「１月からの臨床実習について」及び「学生及び教職員の体

調不良報告の連絡体制並びにその後の対応」について審議した旨，資料に基づき、報告があった。 

 

８．令和２年度第１回医歯学総合研究科歯学系災害対策支援検討委員会 

（令和２年１２月２日日開催） 

委員長から，第１回医歯学研究科歯学系災害対策支援検討委員会において、「鹿児島県歯科医

師会との災害協定について」に検討し、「災害時の歯科医療支援活動に関する協定書（案）」を策

定し、第２回医歯学研究科歯学系災害対策支援検討委員会（１２月１０日～１２月１１日メール

会議）において審議承認後、医歯学総合研究科教授会、および病院運営会議へ上程する旨，資料

に基づき報告があった。 

 

９．2020年度第3回学術情報基盤センター運営委員会（令和２年１２月３日開催） 

   学部長から，令和２年１２月３日に開催された「2020年度第３回学術情報基盤センター運営委

員会」において，次期学術情報基盤センター電子計算機システム策定に係る「サテライト教室に

おける端末の更新」及び「研究用ソフトウェア」について審議した旨報告があり、その中で、「医

学部と歯学部のサテライト教室における端末」については本日協議され、今後５年間は再リース

契約により現有のＰＣを学術情報基盤センターがメインテナンスし、その後は、調達契約を継続

する桜ケ丘の共通教育棟のサテライト教室のＰＣに集約することが報告された。 

また、「研究用ソフトウェア（SPSS、JUST Office）の非調達」に伴い、「SPSS を調達から除外

することによる既存のSPSS利用者がR等への移行するためのサポート用PCを基盤センターに１

台用意すること」、円滑な移行を行うため「セミナー」を開催する等のサポートを行うことについ

て、資料に基づき説明があった。 

 

（説明不要・資料掲載のみ） 

１０．令和２年度第９回歯科医師臨床研修担当者会議（令和２年１２月３日日開催） 

  担当副学部長から，本件については，資料のみの掲載で，説明は無い旨の報告があったが、関

係資料の提示を願いたい旨の要望があったことから、ナレッジに掲載する旨、学部長から説明が

あった。 

 

Ⅲ その他 

令和２年度歯系発表会の開催について（令和２年１２月１９日開催） 

   口腔先端科学教育研究センター長から，本年度の歯系発表会を１２月１９日に開催するが当初

の予定より多くの方が参加されることから、別室に視聴覚機器を準備すること。また，iPadを準

備することからID及びパスワードの準備をして欲しい旨，依頼があった。 

 

次回教授会 （定例）令和３年１月２０日（水）歯学系会議終了後～ 


